

Santiago, 26 de Marzo de 1984.

Señor don
Roberto Pulido
Director de QUE PASA.
Glamys 3216.
El Golf.
Presente.

Señor Director,

en la crónica sobre la Democracia Cristiana publicada por QUE PASA en su Nº 676 -que parece un repertorio de chismes sobre intimidades de la familia demócrata cristiana-, se dice, entre otras inexactitudes, una que me atañe personalmente: que yo estaría en una posición "frontalmente opuesta" a Gabriel Valdés.

Como hay quienes viven especulando sobre divergencias reales o supuestas- en el seno del P.D.C., creo necesario dejar constancia que esa información dada por alguien a QUE PASA y que ésta publica, no corresponde a la verdad.

La línea política que la Democracia Cristiana ha seguido bajo la presidencia de Gabriel Valdés, es la acordada por consenso hace dos años, que no ha sido modificada y que yo comparto plenamente. Podrá haber entre nosotros -como ocurre siempre en cualquier tarea en que participan dos o más personas- diferencias de estilo o de apreciaciones circunstanciales, pero en lo fundamental estamos de acuerdo.

Rogándole publicar esta rectificación en el próximo número de la revista, lo saluda atte.

Patricio Aylwin A.